



Les 3e aiment les kiwis

publié le 16/06/2018

A l'issue de leur séquence commune anglais / géographie sur les territoires ultra-marins, la classe de 3e4 a eu l'opportunité de recevoir Lucy, une étudiante néo-zélandaise. Actuellement en séjour AFS de 6 mois au sein de la famille de deux élèves du collège, elle est venue leur présenter son cher et lointain pays.

Après des questions d'ordres divers (sportifs, culturels, politiques, culinaires...), les élèves ont pu s'essayer à la pratique du Haka. "Ka Mate Ka Mate, Ka Ora Ka Ora !"



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.